

## Homework for GCSE Level

Date due:03 /11/2024

الواجب البيتي للمستوى الثانوي

تاريخ التسليم: 2024/11/03

### اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة قراءة موضوع (سفرةً الى مصر) على الصفحات 105 في كتاب صديقك العربي لتأكيد الفهم والاستيعاب والإجابة عن التمارين أدناه.
- مراجعة موضوع (كانَ وأخواتها) من خلال الشرح والتوضيح في الدفتر الصفي للإجابة عن التمارين ادناه.
- حل التمارين أدناه للتأكد من وترسيخ الإستيعاب للمواضيع المدروسة.
- Revise reading the subject of (A trip to Egypt) on P.105 in **Your Arabic Friends Book** to verify understanding and do the exercises below.
- Revise the subject of (Kana and its sisters) from the classroom book to do the exercises below.
- Do the exercises below

التمرين الأول: إقرأوا النص (سفرةً الى مصر) على الصفحة 105 من كتاب صديقك العربي وأجبوا عن الأسئلة التالية:

**Exercise 1:** Read the text on P.105 from **Your Arabic Friend Book** to answer the following questions:

1. في أي زمن (In which Tense) يدورُ النص؟ إذكروا خمسة أفعال من النص تدل على ذلك الزمن.

.....

2. إذكروا خمسة أماكن زارها الأصدقاء في القاهرة؟

.....

.....

3. أيُّ مكانٍ تَتمنى أن تزوره من الأماكن المذكورة في النص؟ ولماذا؟

.....

.....

4. ماهي المُدن التي زارها الأصدقاء في هذا النص؟

.....

التمرين الثاني: تحضير النص التالي للإلقاء داخل الفصل:

**Exercise 2:** Prepare the following text for dictation in the classroom:

في يوم الجمعة ذهبنا للصلاة وزيارة مسجد الإمام الحسين بن علي في القاهرة القديمة، وبعد الظهر زرنا مسجد السيدة زينب بنت علي والسيدة نفيسة أيضاً في أجواء روحانية جميلة.

التمرين الثالث: ترجموا النص التالي من اللغة العربية الى اللغة الانجليزية:

**Excerciae3:** Translate the following text from Arabic to English:

يختلف الجو في البلاد العربية اختلافاً شديداً، فهو باردٌ شتاءً في العراق وسوريا ولبنان والأردن وفلسطين والمغرب العربي، خصوصاً في الجبال، وحارٌ في الصيف ولاسيماً في العراق والجزيرة العربية ومصر والسودان.

الأمطار قليلة، والتلوج نادرة إلا في بعض جبال العراق وسوريا ولبنان والجزائر. تسند الرطوبة في الشواطئ، وتقل الأمطار في معظم البلدان، بحيث لا يمكن مقارنتها ببريطانيا، ولهذا فإن الأراضي الخضراء أقل بكثير.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الرابع: أدخلوا (كان أو إحدى أخواتها) على الجمل التالية وغيروا ما يلزم تغييره:

**Excercise 4:** Add (Kana one of its sisters) to the following sentences and change what is needed:

1- الرّسالتان طويلتان.	
2- الصديقة مخلصّة.	
3- الرّجل مريض.	
4- الطّلاب ناجحون.	
5- الشّارع مزدحم.	



التمرين السادس: ترجموا النَّصَّ التالي من اللغة الإنجليزية الى اللغة العربية:

**Exercise 6:** Translate the following text from English to Arabic:

Asma is my best friend, we look like each other, and we like the same things. For example, yesterday, we studied at home and watched an action film together and then we went out to meet some of our friends. Our interests are similar too.

We enjoy walking and going shopping in our town. Next week, we are planning to go to the theatre to watch a show. We are surely, going to have a great time!

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....